



Síntesis de Noticias

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Miércoles 29 de octubre de 2020.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: Ovaciones, Excélsior, 24 Horas, La Jornada, El Universal, La Prensa, El Sol de México, Reforma, Crónica, El Financiero, El Economista, Contra Réplica.

En horas, plan México-ONU para comprar medicamentos/Ovaciones, Excélsior, 24 Horas, La Jornada

En horas, México y la ONU anunciarán la consolidación de un Plan Maestro para comprar todos los medicamentos con farmacéuticas mundiales en forma directa, así garantizar calidad, gratuidad, universalidad y fin de las mafias del ramo, anunció el Presidente Andrés Manuel López Obrador. Durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional consideró que esto es un desafío, pero el objetivo es que las medicinas lleguen a los lugares más apartados de México en forma gratuita. Refirió que funcionarios de la ONU trabajan con los secretarios de Hacienda, Arturo Herrera y Salud, el doctor Jorge Alcocer, para cerrar la negociación.

México, con más de 90 mil muertes por Covid/Ovaciones, Excélsior, 24 Horas, La Jornada, El Universal, La Prensa, El Sol de México, Reforma, Crónica, El Financiero, El Economista

De acuerdo con datos de la Universidad Johns Hopkins, Estados Unidos es el país con más fallecimientos por SARSCoV-2, con 227 mil 673; le siguen Brasil con 158 mil 456, India con 120 mil 10 y México con 9 mil 309, cifra que reportó anoche la Secretaría de Salud. Ciudad de México, Estado de México y Veracruz concentran 33% del total de muertes. El pasado 22 de agosto, el país superó el escenario catastrófico de la pandemia, estimado en 60 mil decesos por el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell.

Murieron 1,514 indígenas por Covid, la mayoría en 4 estados/El Universal, La Prensa

La pandemia de Covid-19 ha provocado la muerte de 1,514 indígenas, la mayoría en Yucatán, Oaxaca, estado de México y Ciudad de México. Hasta el 27 de octubre se confirmaron 10,597 casos en esas comunidades, informó Christian Zaragoza Jiménez, director de Información Epidemiológica de la Secretaría de Salud.

Covid-19, recuperarse es cuestión de presupuesto/El Financiero

López Gatell continúa refutando la eficacia del medicamento Veklury? (Remdesivir) para el tratamiento del Covid-19. Está remando a contracorriente. Cincuenta países ya han aprobado su uso de emergencia y el pasado 22 de octubre la agencia federal sanitaria de Estados Unidos (FDA por sus siglas en inglés) anunció su autorización total.

Lidera Covid causas de muerte en el país/24 Horas

La enfermedad rebasó a aquellas que tienen mayor registro como diabetes, tumores e incluso la violencia. La epidemia de Covid-19 se convirtió en la más letal para los mexicanos, sólo por debajo de las enfermedades del corazón que se mantiene desde hace años como la principal causa de muerte en el país. De acuerdo a estadísticas oficiales, la mortalidad por el nuevo coronavirus ya rebasó a las mayores causas de muerte en el país como diabetes, tumores, enfermedades del hígado y violencia.

Por desatención, prevén nueva crisis de salud/Contra Réplica

El Covid-19 en conjunto con otras enfermedades crónicas no transmisibles traerá otra crisis sanitaria si no se hace la inversión necesaria para poder dar la atención requerida y urgente, consideraron diversos especialistas. En el evento Roche Press Day, tres días de pláticas entorno a la salud mundial, se indicó que en 75% de los países que han padecido Covid-19 presentan una disminución de atención a otras enfermedades y falta de inversión al respecto.

Tendrá México millones de vacunas contra la influenza: Sanofi-Pasteur/La Prensa

Ante los reportes de escasez de vacuna contra influenza, la farmacéutica Sanofi-Pasteur informó que para la temporada 2020-2021 entregará a México poco más de 35 millones de dosis, de las cuales, ya hizo llegar a Birmex el primer lote de 16 millones de dosis.

Sube 77% cremación por Covid/Ovaciones, Reforma, El Universal, 24 Horas

La pandemia de Covid-19 elevó la demanda de espacios en los panteones y la del servicio de cremación de cuerpos. La cantidad de cadáveres inhumados en panteones entre enero y junio de 2020 aumentó 20.2% respecto al mismo periodo del año pasado, de acuerdo con un reporte del Inegi difundido ayer. En tanto, el de cadáveres cremados o incinerados registró un incremento de 76.8%. “Conforme a los datos publicados por la Secretaría de Salud, del 4 de febrero al 30 de junio de 2020 se registraron 27 mil 769 muertes por Covid-19. Alrededor de 81.5% de las defunciones ocurrieron en los municipios que conforman las zonas metropolitanas del país”, señaló el Inegi.